

Der SC Holzhausen und Markus Bilharz beenden im Sommer die erfolgreiche Zusammenarbeit!

19.01.2012 07:57 von SC Holzhausen

Der SC Holzhausen und Markus Bilharz beenden im Sommer die erfolgreiche Zusammenarbeit!

Beim SC Holzhausen haben sich die Verantwortlichen dafür entschieden ab der kommenden Saison einen neuen Weg zu gehen. Der neue sportliche Weg soll mit einem starken Spielertrainer im besten Alter bestritten werden.

Die Entscheidung ist uns nicht leicht gefallen, schließlich hat Markus Bilharz beim SC H hervorragende Arbeit geleistet. Ihm ist es gelungen Neuzugänge zu integrieren, zudem hat er die Mannschaft innerhalb der letzten 2,5 Jahre vom Schlußlicht zu einem ernsthaften Aufstiegsaspiranten geführt. Letztlich ist es keine Entscheidung gegen Markus Bilharz, vielmehr geht es eben in die Richtung Spielertrainer. Hierzu wird es in Kürze auch Neues zu berichten geben.

Bis zum 30.06. hat Markus Bilharz unsere volle Rückdeckung und wir hoffen dass es uns gemeinsam gelingen wird, den erreichten Platz zu halten, ihn evtl sogar noch um einen Platz zu verbessern. Für beide Seiten gäbe es nichts schöneres, als im Sommer die Trennung mit einem großen Erfolg zu vollziehen.

Wir danken Markus Bilharz für die tolle und engagierte Arbeit und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute!

Jürgen Heisch/ Spielausschußvorsitzender